



Hamburg, 2. Dezember 2025

LUPP + PARTNER HAT DIE GESELLSCHAFTER DER DIGITEC BEIM VERKAUF EINER MINDERHEITSBETEILIGUNG AN DIGITEC AN EMH PARTNERS BERATEN

Lupp + Partner hat die Gesellschafter der DIGITEC Financial Technologies and Services GmbH (DIGITEC) beim Verkauf einer Minderheitsbeteiligung an der DIGITEC an den Münchener Tech-Investor EMH Partners beraten.

EMH Partners ist eine Wachstumsbeteiligungsgesellschaft, die sich auf Partnerschaften mit Unternehmen und Unternehmern im Technologie-Bereiche spezialisiert hat. Mit einem Investitionsvolumen von über EUR 1,5 Milliarden Euro unterstützt EMH Partners visionäre Gründer und Managementteams dabei, Innovationen zu skalieren und langfristige Werte zu schaffen.

Mit dem Erwerb der Beteiligung an DIGITEC beabsichtigt EMH Partners, DIGITEC bei seinem weiteren globalen Wachstum im Bereich Software für Pricing und Workflow-Automatisierung von FX Swaps zu unterstützen.

Die Transaktion erfolgte im Rahmen eines stark kompetitiven Bieterverfahrens. Lupp + Partner hat die Gesellschafter der DIGITEC in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion

Hamburg, 2 December 2025

LUPP + PARTNER ADVISED THE SHAREHOLDERS OF DIGITEC ON THE SALE OF A MINORITY STAKE IN DIGITEC TO EMH PARTNERS

Lupp + Partner advised the shareholders of DIGITEC Financial Technologies and Services GmbH (DIGITEC) on the sale of a minority stake in DIGITEC to Munich-based tech investor EMH Partners.

EMH Partners is a growth investment firm partnering with technology businesses and entrepreneurs. With more than EUR 1.5bn in committed capital, EMH Partners supports visionary founders and management teams in scaling innovation and building long-term value.

With the acquisition of the stake in DIGITEC, EMH Partners aims to support DIGITEC's global growth in FX Swaps pricing and workflow automation software.

The transaction followed a highly competitive auction process. Lupp + Partner advised the shareholders of DIGITEC on all legal aspects of the transaction, including the

beraten, einschließlich der Verhandlung und Erstellung der Transaktionsdokumente – insbesondere des Anteilskaufvertrags und der Gesellschaftervereinbarung –, der Vorbereitung eines Exit Readiness Checks sowie der gesamten rechtlichen Strukturierung der Transaktion. Die Transaktion unterstreicht die ausgeprägte Expertise von Lupp + Partner im technologiegetriebenen M&A-Bereich und die nachgewiesene Erfolgsbilanz bei der Beratung von Mandanten in komplexen, wettbewerbsintensiven Verkaufsprozessen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

negotiation and drafting of the transaction documents, particularly, the share purchase agreement and shareholders' agreement, the preparation of an exit readiness check, and the overall legal structuring of the transaction. The transaction underscores Lupp + Partner's strong expertise in technology-driven M&A transactions and its proven track record in advising clients on complex, competitive sales processes.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.